



Saisonbericht 2020

12-Stunden Sebring: Letztes Saisonrennen

3. November 2020 - Am 14. November 2020 bestreitet Marcel Fässler das letzte Rennen dieser Saison, das 12-Stunden Rennen von Sebring. Dieses wurde aufgrund der Corona-Pandemie von März auf November verschoben.

Die knapp 6 km lange Strecke mit ihren 17 Kurven ist ein Highlight im Kalender aller Langstreckenfahrer. „Ich freue mich sehr, zusammen mit meinen Teamkollegen Oliver Gavin und Tommy Milner in der Corvette C8.R nochmals anzugreifen,“ sagt Marcel Fässler.

Sebring bedeutet zugleich der Saisonabschluss der diesjährigen IMSA-WeatherTech Meisterschaft, auf der die Corvette #4 zur Zeit auf Platz 2 hinter dem Schwesterauto liegt.

Qualifying: Freitag, 13. November 2020 | 16.10 Uhr (MEZ)

12h-Rennen: Samstag, 14. November 2020 | 16.00 Uhr (MEZ)

Das Rennen kann via IMSA.tv live mitverfolgt werden.